

Un total de 350 adultos mayores residen en el Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, de ellos, 150 son varones. Muchos de ellos son padres, abuelos y bisabuelos que recibirán el agasajo del día del Padre de manera anticipada para celebrar su día en compañía de familiares, amigos y personal del hogar.

Para el día de mañana, miércoles 17 de junio a partir de las 09h30 los adultos mayores disfrutaran de una mañana alegre y divertida con música, baile, poemas, y teatro que han planificado para disfrutar juntos en vísperas del día del padre.